



Pièces	9 Pièces
Superficie	228 m²
Référence	975
Prix	2 100 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

L'équipe d'Immobilier 2000 est ravie de vous présenter cette ravissante villa provençale, en excellent état, agrémentée d'une piscine chauffée. Nichée à quelques minutes de Monaco, dans un environnement paisible et verdoyant à La Turbie, elle offre une vue imprenable sur la mer Méditerranée. Cette propriété se déploie de la manière suivante : Au rez-de-chaussée, vous découvrirez un lumineux séjour avec une cuisine équipée ouverte, deux chambres confortables, une salle de douche moderne ainsi qu'une buanderie pratique. À l'étage, vous serez accueilli par une élégante entrée menant à un charmant ...

The Immobilia 2000 team is delighted to present to you this delightful Provençal villa, in excellent condition, with a heated swimming pool. Nestled a few minutes from Monaco, in a peaceful and green environment in La Turbie, it offers a breathtaking view of the Mediterranean Sea. This property is deployed as follows: On the ground floor, you will discover a bright living room with an open fitted kitchen, two comfortable bedrooms, a modern shower room and a practical laundry room. Upstairs, you will be welcomed by an elegant entrance leading to a charming living room with fireplace, giving ...

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

